

**Petra Education Company**  
**Public Shareholding Co.**



**شركة البتراء للتعليم**

شركة مساهمة عامة

To: Jordan Securities Commission

Amman Stock Exchange

Date : 25/03/2018

Ref: 84/2018

Subject : The Resolutions Of The General  
Assembly Meeting

السادة هيئة الاوراق المالية

السادة بورصة عمان

التاريخ : 2018/03/25

الرقم : 2018/84

الموضوع : نتائج اجتماع الهيئة العامة العادي

The Ordinary General Assembly Meeting of Petra Education Company Was Held On Saturday 24/03/2017 At The University Of Petra , The Shareholders Participation In The Assembly Meeting was (89 %).

عقد يوم السبت الموافق 2018/03/24 اجتماع الهيئة العامة العادية لشركة البتراء للتعليم وذلك في حرم جامعة البتراء وبنسبة حضور (89 %) تم خلال الاجتماع اتخاذ القرارات التالية :-

The following decisions were adopted at the Meeting:--

1. Approving The Minutes Of The Previous Year Ordinary General Assembly Meeting Which Was Held On 11/03/2017  
المصادقة على محضر اجتماع الهيئة العامة العادي السابق والمنعقد بتاريخ 2017/03/11
2. Approving The Report Of The Board Of Directors On The Activities Of The Company , For The Year Ended On 31/12/2017  
المصادقة على تقرير مجلس الادارة عن اعمال الشركة للسنة المالية المنتهية في 2017/12/31
3. Approving The Report Of The Company's Auditors On Its Financial Statements , For The Year Ended On 31/12/2017  
المصادقة على تقرير مدققي حسابات الشركة عن البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في 2017/12/31
4. Approving The Financial Statements For The Year Ended On 31/12/2017  
المصادقة على البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في 2017/12/31



المنتهية في 2017/12/31

بورصة عمان  
الدائرة الإدارية والمالية  
الديوان

٢٥ آذار ٢٠١٨

الرقم المتسلسل ١٤٧

Petra Education Company, P.O. Box 11814, Amman 11814, Jordan  
Tel. (00962 - 6) 5857465 - 5857469 - Fax (00962 - 6) 5857497 - P.O. Box 11814, Amman 11814, Jordan

E-mail: petraedu@petraeduc.com



5. Approving Of The Board Of Director's Proposal To Pay (35%) As Cash Dividends To The Shareholders  
الموافقة على مقترح مجلس الادارة بشأن توزيع ارباح على المساهمين عبارة عن ارباح نقدية بنسبة (35%) من راس المال
6. Discharging The Board's Members From Their Liabilities In Respect Of The Financial Year Ended 31 December 2017  
ابراء ذمة أعضاء مجلس الادارة من المسؤولية عن تصرفاتهم خلال السنة المنتهية في 2017/12/31
7. Approving The Appointment / Reappointment Of The Auditors Arab Professionals (Amin Samara - license NO 481) For The Financial Year 2018. And Authorizing The Board Of Directors To Determine Their Fees  
الموافقة على تعيين / أو اعادة تعيين مدققي حسابات الشركة السيد / أمين سماره إجازة رقم 481 من السادة / المهنيون العرب لتدقيق حسابات الشركة للسنة المالية (2018) وتفويض مجلس الإدارة بتحديد أتعابهم

Kindly Accept Our Highly Appreciation And Respect

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام...

Petra Education Company

شركة البتراء للتعليم المساهمة العامة

Member Of The Board Of Directors / General Manager

عضو مجلس الإدارة / المدير العام

Arch. (Mohammad Mazen) El-Ansari

المهندس / "محمد مازن" الأنصاري





To: Jordan Securities Commission

Amman Stock Exchange

Date : 25/03/2018

Ref : 85/2018

Subject: Distributing Cash Dividends

السادة هيئة الأوراق المالية

السادة بورصة عمان

التاريخ: 2018/03/25

الرقم: 2018/85

الموضوع: توزيع ارباح نقدية

Dear Sir,

The Ordinary General Assembly Meeting Of Petra Education Company Was Held On 24/03/2018 At The University Of Petra . The Shareholders Participation In The General Assembly Meeting Was ( 89 %).

The General Assembly Approved The Distribution Of 0.350 JD Per Share As Cash Dividends To The Shareholders

Kindly Accept Our Highly Appreciation And Respect

Petra Education Company

Member Of The Board Of Directors / General Manager

Arch. (Mohammad Mazen) El-Ansari

تحية طيبة وبعد

عقدت الهيئة العامة لشركة البتراء للتعليم يوم السبت الموافق 2018/03/24 اجتماع عادي وذلك في حرم جامعة البتراء وبنسبة حضور ( 89 %) حيث وافقت الهيئة العامة على توزيع 0.350 دينار/سهم كأرباح نقدية على المساهمين

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام...

شركة البتراء للتعليم المساهمة العامة

عضو مجلس الإدارة / المدير العام



المهندس / "محمد مازن" الأنصاري